

Roland Schimmelpfennig

Die Straße der Ameisen

3 D, 1 H

UA: 26.10.2014 / Compañía del Cuartel, La Habana / Regie: Roland Schimmelpfennig

DSE: 1.06.2017 / Theater Kiel / Regie: Ulrike Maack

42 Jahre haben sie auf das Paket aus dem Ausland gewartet und dann so eine Enttäuschung: ein billiger Kugelschreiber, ein zehn Jahre alter Taschenkalender, eine blonde Perücke, winzige Probepackungen mit Waschmittel, kein Brief, dafür ein leeres Senfglas eingewickelt in eine alte Zeitung in einer Sprache, die kein Mensch versteht. Und ein Löffel. Als ob sie keine Löffel hätten in Kuba. Aber dann entdecken sie eine Meldung in der Zeitung, und ein Wunder folgt dem nächsten.

Übersetzt in: English, Spanish